
 
利用者さまの声 

病棟に Wi-Fi 設備を導入してみてはいかがでしょう。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

院内ネット環境（Wi-Fi）については導入に向けての検討は行って

おりますが、セキュリティ確保など院内環境が整っていないため、

今のところ導入の予定はございません。なお、個人の Wi-Fi ルー

ター等の持ち込みに関しては制限を設けておりません。 

ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

総合企画室 

外来の待ち時間対策について 

外来の待ち時間について多数のご意見をいただいており、現在以下

のような対策を行っております。 

・外来枠(時間当たりの診察数)の見直し 

・開始時間の見直し 

・モニターを利用した混雑状況の発信と、こまめなお声かけ 

・長時間の待ちが予測される場合のご案内 

引き続き待ち時間の調査を行い、取組みを行って参ります。 

外来・外来医事課 

お答えいたします 

お答えいたします 
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